

## 終業式

2021.12.23

12月23日。今日で2学期が終わります。

2学期のはじめは、新型コロナウイルスの感染が心配でしたが、今はオミクロン株というとても感染しやすいコロナウイルスが増えてきています。注意を続けてください。

8月26日の始業式から120日が経ちました。とうとう終業式です。

みなさんはどうな 2学期でしたか？ お勉強はがんばりましたか？ お友達と仲良く過ごすことができましたか？ 先生から注意されることはなかったですか？ たくさんほめてもらいましたか？

咲洲みなみ小中一貫校には、小学生と中学生を合わせて約 520 人の児童生徒が学校生活を送っています。2学期の間に 520 人のみなさんが 120 日分の成長をしてくれたことになります。今日の1日は、この2学期を振り返る日にしてほしいなと思います。「悪いことばかりを振り返るのではなく、自分自身ががんばったことや良いことをしたこと」が思い浮かべられたらいいですね。

さて明日から冬休みです。今年は 19 日と少し長めです。クリスマスやお正月もあるので、楽しみでなんだかワクワクしますね。

そこで、冬休みにあたって、校長先生から三つの約束を言います。

一つ目。大掃除のお手伝いをすること。年末は大掃除があります。学校でがんばっている掃除をぜひ、おうちでもがんばってください。そして、新年を気持ちよく迎えてください。

二つ目。あいさつを忘れないでください。いつもの「おはようございます」もそうですが、「よいお年を」「あけましておめでとうございます」をいう機会が増えます。当たり前のあいさつを、当たり前に言える子になってください。

三つ目は、命と健康を守ることです。自分自身を守ることは当然ですが、自転車でよそ見をしていて人とぶつかったり、物を高いところから落としてしまって人を傷つけてしまったら、相手にけがを負わせたり、命が失われるなどの大事件になります。自分自身だけでなく、外に出るときは、周りを注意して生活してください。

3学期も、みんなが学校でしっかりがんばれるように三つの約束を守ること。

それからもうひとつ、コロナの感染に注意して、マスクや手洗いは必ず心がけてください。来年の1月12日に、楽しい思い出をたくさんもって、元気に登校してくださいね。

皆さん一人一人が安全で楽しい冬休みを過ごすことを願っています。